

Liga Nacional de Robótica: alumnos de regiones dominan premios y colegio de Viña del Mar es el campeón nacional



Más de 400 escolares, representantes de los 20 colegios con mejores puntajes en la competencia anual de todo el país, se dieron cita en la Final de la Liga Robótica Escolar 2024. El torneo, organizado por NeoEduca en colaboración con PRECISION y la Fundación Mustakis, destaca por su fuerte presencia de estudiantes de educación pública. “Esta final representa la culminación de un proceso que ha recorrido todo Chile durante el año, democratizando el acceso a la tecno-

logía”, destacó Ricardo Basulto, coordinador de la Liga Robótica Escolar NeoEduca. Finalmente, los ganadores de la Liga Nacional de Robótica fueron los representantes del equipo TechLock, del Colegio SS.CC Padres Franceses de Viña del Mar, cuyo robot fue diseñado, construido y programado por los mismos alumnos. Ellos representarán a Chile en el campeonato Runibc que se desarrollará en 2025 en Bogotá, Colombia.